21日、市内海陽町のラグーナビーチ(大塚海浜緑地)を主会場

して、モータースポーツの振興を図る「パワステがまごおり」は

公道を巡るラリーやプロドライバーによるデモ走行などを通

た10位までにミカン

360度ターンを決

に開かれた。3月に開かれる全日本ラリー選手権「ラリー三河

湾」のプレイベントとあって、県内外から多くの人が詰めかけ、

盛り上がりをみせた。市などでつくる実行委員会(勝田照夫会

(多田羅有美)

の主催。

東三河広域連合は障害支援区分認定

審査会委員と審査会の回数を増やす

77件だった審査件 る審査会を72回へと みで近年増加傾向だ 数は、 2021年度に21 601件になる見込 大幅に増やす。 同連合によると、 年48回開いてい 24年度には2 者)狙いがある。 ようにする」(担当

度任用職員2人も新

同連合は、

会計年

が近年増えていると

いう。それに加えて担

蒲郡

来月10日「ぎょぎょフェス」

なと・蒲郡

きょぎ

ラグナシア かわちゃん来場、催し多彩

に1681万円を盛 して、24年度予算案 たに配属する。 審査会の事業費と

の認知度が上がって

きたことも審査件数

10日午前10時から、実行委員会は2月

グナシアで「海・み

「さかなのおにい

エコキャップキー

「ふれあい水族館」、

が、ラグナシアの入

海・みなど・蒲郡

蒲郡市海陽町のラ グーナテンボス・ラ

> プロジェクト」の一日本財団「海と日本 ょフェス」を開く。

来場。「おさかなビン

プがある。 などのワー

ゴ&クイズ大会」

や

無料で参加できる

こと川田一輝さんが さんかわちゃん」

なっているとみる。 を押し上げる要因に 東日

障害支援区分認定審査会運営体制を強化

東三河広域連合

要性を判定する障害支援区分認定審査会の運営体制を強化する。増加傾向にある審

務める審査会委員の

認定作業に遅れが生

同連合の構成自治

案件の増加に伴い

出する。

(中嶋真吾)

算案とともに、委員

会2月定例会には予 に開かれる同連合議

の定数を変更する条

例の一部改正案も提

医師など専門家が

に増員するととも 人数を28人から36人

を図ることで「なる じていて、体制強化

べく早く認定できる

場合に全国的な傾向

精神の障害別で見た

によると身体、知的、 体のひとつ、豊橋市

と同じく精神障害者

東日

東三河8市町村で構成する東三河広域連合は、障害者に対する福祉サービスの必

査案件に対応する。

り



ラリーカー ーやクラシックカー ーなどが集結した会場 (蒲郡市海陽町で)

出場。クラシックカ 地の約43音を駆け抜 する海岸沿いや市街 く上回る123台が カ所のチェックポイ トレース蒲郡など4 ーターパークやボー 途中、 トでクイズに答え やラリー 舗装路を中心と 西浦町のモ カーなど

呼ばれる一般参加 の「スカベンジャー の第1回大会を大き 正解数が多かっ には、昨年



プロドライバーによる迫力のデモラン

どの運転技術を披 リードライバーの勝 田範彦選手らがラリ かるんだ広場で盛大 などの賞品が贈られ デモランでは、 カーでドリフトな 午前中の雨でぬ が起こった。 めると、歓声と拍手

たい」と意気込んだ。 態勢をさらに強くし なった。3月のラリ 笑顔あふれる大会に の協力のおかげで、 多くの市民や企業 鈴木寿明市長は 一河湾に向けて、

東愛知

に泥水を跳ね上げ、

走行(同)

## 往 年 0) 名車 など128

台ずらり

るラリーイベント「パワー開かれた。実行委員会主 蒲郡市内43号を走行す | ステがまごおり」が21日、 が参加した。 催。クラシックカーやス

台

ランや消防車両などのランやカリアした。メインをクリアした。メイン 参加者は海側のラグーをはじめ、市中心部の竹島水族館、ミカン畑が広島水族館、ミカン畑が広めがる山側の地域を走行しながら、各コースに設定したさまざまなミッショ 4」のプレイベントとし る「ラリー三河湾202 て企画した。

クラシックカーやスポーパワステ蒲郡=ラグー -ツカ· -ビー −など集まった チーで



安全イベント=フェステ 蒲郡信金などによる交通 ィバルマーケットで

「フェスティバルマーケ 会場近くの商業施設

【林大二朗】

あった。「はたらく車」の展示が 蒲郡信金や市 交通安全啓発

ット」では蒲郡信用金庫 識向上を呼び掛けた。 シミュレーター体験を通 た。白バイの展示や車の交通安全イベントがあっ じて来場者に交通安全意 と蒲郡署、市などによる

中日

## 雨にぬれ 名車一層の輝き

がまごおりパワステ

蒲郡のイベントに23台

スタート地点から発 進するスポーツカー =蒲郡市海陽町で

り、途中の地点でクイズに チを主会場に開かれた。 のコースを法定速度で走 集結。延長40%ほどの公道 日、海陽町のラグーナビー で、市内外から123台が 業しめる一般参加型の催し ワステがまごおり」が21 手軽にラリーの雰囲気を

答えながら規定時間内でゴ ルを目指した。

ークショッ や塗り絵 ス」や日産「フェアレディ 点にはトヨタの「GRヤリ 雨天ながら、スタート地 ポルシェ「ボクスタ

遊するラリーイベント「パ クカーなどで蒲郡市内を周 スポーツカーやクラシッ り。英モーガンのスポーツ スポーツクラブ(長久手 れ、順番に出発した。 びとした走りが魅力。雨が カーで参加した安城市の会 三河湾」の関連イベントと する自動車レース「ラリー 市)などでつくる実行委が しみたい」と話した。会場 上がったらほろを上げて楽 社員神本浩志さん(66)は ーS」などの名車がずら で1台ずつ車種が紹介さ 月1~3日に市内で初開催 主催し、2回目。今回は3 「クラシックな形ときびき 市やモンテカルロオート

# 東愛知

ております。

## 郡 市

を目指してまいります。 民の皆さまが蒲郡を愛す ると同時に、蒲郡市民に 年のテーマ「愛し を迎えることになりま 月1日で市制施行70周年 り上げながら、市制70周 限らず広く愛されるまち 中民憲章三つの誓い」が 令和4年11月に「蒲郡 蒲郡市は、今和6年4 蒲郡」を通して、市 市制施行70周年を盛 市民の皆さまと一緒 愛さ 約4年前に新型コロナ

原点として、「みんなの て市民憲章の意義や思い 制定50周年を迎え、改め つくり」「いえづくり」 今後も引き続き、「ひと を再確認いたしました。 まちづくり」を市政の 鈴木寿明市長 ことをやってまいりまし 固なチームとなって、こ 地域コミュニティがもっ た。市民生活の中では、 ウイルス感染症が蒲郡を れから来る可能性のある とつながりを持って、強 民生活や経済を立て直す からダメージを受けた市 襲いました。新型コロナ 域コミュニティの存在が ざまな災害に対して、地 南海トラフの地震やさま

①アフターコロナ・地域 コミュニティ してまいります。 【令和6年度重点施策】

力でまちづくり」を実現

する条例案を提出させて の継承、発信、多世代交 協働の推進と伝統・文化 だきました。 いただき、ご決定をいた 備を支援する基金を設置 提案の1つである一地域 長2期目の100の政策 会におきまして、私の市 流の拠点」となる施設整 先日の市議会12月定例 てするなら蒲郡」と言っ ていただけるようなまち

ます。 どもファースト」につな とり取り残さない教育を ③健康・福祉 がっていくものと考えて 目指してまいります。最 高の教育環境をつくって やICT教育など、誰ひ 習慣やスポーツを通じて いるところです。 いくことが、やはり「子 教育では、教育の環境

②子どもファースト・教 育てやすいまち、「子育くっていきながら、みんな どもファースト」という ミュニティをつくってい れ、育ってよかった、将 子どもたちが蒲郡で生ま でまいります。引き続き、 考え方で市政に取り組ん ってもらえるまち、産み くまちづくりに取り組ん まして、しっかり地域コ 来蒲郡に貢献したいと思 でまいります。 これまでと同様に「子 アフターコロナにおき 考えております。 まいります。

活かして、蒲郡に住むと るまちづくりを推進して で、日頃から生活の中で 健康を意識していただけ 各種健康施策を行う中 山と海、豊かな自然を 東西の道路、また南北

させるためには、市民の おりますので、積極的に おいても、もっと道路の 安全・安心や生活面、各 の道路、この蒲郡を発展 決が必要であると考えて 整備、公共交通の課題解 て観光を含む人の流れに 産業の流通面で、それ

⑤ 産業

の良い産業構造となって 漁業、製造業、サービス 来を考えていくうえで、 なりますが、これから未 おります。それぞれの産 担い手不足が共通の課題 業を振興していくことに 業、観光業などバランス 蒲郡の産業は、農業、

携わる方々との対話を通 業、漁業、製造業、さま だと思っております。 ざまな企業やその産業に

災害の拠点となりうる港 が、一層の港の活性化を な荷役で使われています 目指すとともに、新たに ております。 り組んでいきたいと考え

愛されるまちづくりを推進

づくりを推進してまいり

市民の皆さまが、運動

まの声を聞いて、そして クトや東港地区開発な 健康につながるまちづく さまざまな環境をつくっ 思いを聞きながら、まち ど、さまざまなインフラ ④都市基盤整備・交通 りを進めてまいります。 ていくうえで、市民の皆さ をつくっていきたいと考 整備を皆さまのご意見や リーディングプロジェ

が助け合う地域共生社会 を目指してまいります。 えております。 な福祉政策が必要であり、 そのためには、さまざま を作っていきたいと考え ので、港湾の強靭(きょ 震が起こった時には港か とにより、いざ大きな地 必要だと思っております そんな関係を築くことが 様と強固な関係を結ぶこ 自衛隊、海上自衛隊の皆 せも入港しております。 訓練を行っております。 の艦艇が蒲郡の港に来て ております。 ら支援をしていただける、 昨年9月には砕氷艦しら いただいて、 うじん)化にもしっかり 過去には、海上自衛隊 共同で防災

くりを進めていきたいと 持って暮らせるまちもつ やすい、また生きがいを のある方も本当に暮らし きたくなるようなまちづ しても、さまざまな障害 自ずと動きたくなる、歩 そして、福祉におきま 成自動車の輸出や、様々 推進してまいります。 港につきましては、完

解決に向かって一緒に取 して課題を共有し、その

誘致にも力を入れてまい な産業が積極的にどんど 事を見つけていただける 6SDGs きたいと考えております。 きるような支援をしてい ん新しいチャレンジがで が非常に重要であると思 が潤うことで、蒲郡で仕 っております。さまざま ためにも、この産業振興 ります。さまざまな産業 また、産業立地や企業 持続可能な環境の構築

たちに渡していくため ごせるまちとして子ども に向けて豊かで快適に過 に向け、この蒲郡が未来 を目指してまいります。 う、サーキュラーシティ ビーイングを実感し、こ が愛する蒲郡」となるよ のまちを誇りと思う「君

取り組んでまいります。 ます。 会話を通じて、いろいろ ン、サーキュラーシティ に、 SDGsの 達成を 目 な施策を展開してまいり の市民の皆さまと対話・ をさらに推し進めます。 社会を目指すため、多く 指し、DX、ゼロカーボ 誰ひとり取り残さない」 SDGsの理念である

邸で「サーキュラーエコ 昨年10月11日に首相官

と発言がありました。 がある取り組みである」 日本の得意分野であり、 み状況の発表や意見交換 相の前で蒲郡市の取り組 りに組み込み、蒲郡に関わ ーエコノミーをまちづく ジアをはじめ、国際社会 視点が大切である」 地方活性化においてもサ をさせていただきまし るすべての人々がウェル た。岸田首相からは「サ にも広がっていく可能性 ーキュラーエコノミーの ーキュラーエコノミーは 話」が開催され、岸田首 ノミーに関する車座対 引き続き、サーキュラ

ゃこに紛れ込んだ生 る。ラグナシアパス き物を探す「発見! ーでは、ちりめんじ 校による体験コーナ 市内の三谷水産高 トがあれば無

東日

食品サンプル作りやマグロ解体ショー

**| 青空|| ラグーナ内で「まんぷく海まつり」 開催** 

非常に大事であると思っ

健康になっていったり、

ナテンボス内フェス 郡市海陽町のラグー

「海」と「食」。食品

日午前10時から、蒲 実行委員会は2月10

本プロジェクト」の

つで、テーマは

では、ミニ海鮮丼を

食品サンプル作り

日本財団「海と日

舞われる。

る伊勢エビやカニが

無料で振る舞われ

入った特製海鮮汁

メヒカリ唐揚げ

鮮料理が無料で振る

きる。

口はその場で購入で

丁さばきが披露され

ンプ作り」は、1回で使える「動くスタ

シー体験」、「作って 知ろうラムネの不思 議」などのワークシ

ーョップに参加でき

ョーでは迫力ある包

る。解体されたマグ

100円で体験でき

海・みなど・蒲郡

り」を開く。

ティバルマーケット

一海・みなど・蒲 まんぷく海まつ

体ショーのほか、海 体験講座やマグロ解

0円。マグロ解体シ ができる。1個50

流サイト(SNS)

さらにメールや交

サンプルを作ること 模した手のひら大の

00食に限る。 は、それぞれ先着2

チリメンモンスタ 開催を知らせるチラシ

### 東日

花見客おもてなしを 蒲郡市が中央公園での 移動販売車など出店募集

夜間はライトアップ が植えられている。 り本のソメイヨシノ 部に位置し、約50 され、 力アップを図る。 でにぎわう。 所で知られる水竹町 間中は大勢の人たち ることから、花見期 てもらい、公園の味 ンに飲食物を販売し ている。花見シーズ **早などの出店を募っ** をもてなす移動販売 公園は市内の中央 中央公園で花見客 夜桜も楽しめ

する日時で、 午後7時の間で希望 けて、午前10時から 0円。期間は3月22 かは市ホームページ 日から4月7日にか で2月5日まで受け けている。 出店料は1日38 申し込

 $\frac{533}{66}$   $\frac{66}{114}$ 部市計画課 = 電話 0 問い合わせは、市

東愛知

4」決勝大会で「公式Y 経社歌コンテスト202

業として制作したPR動

浦郡信用金庫は、「日

得、7位に入ったと発表 した。 創立75周年記念事

# 公式 You Tube 大賞の栄誉

#### 日経社歌コンで7位 蒲郡信金



立川市で 日経社歌コンテスト決勝大会のプレゼン

た総務部の鈴木梢さん ていた分、悔

す。これも多 とは奇跡に近 ありますが、 果を残せたこ 素晴らしい結 大なるご協力 とを思うと、 開始当初のこ プロジェクト いと感じま い気持ちは

皆さまのおか をいただいた

記念写真(同)

イベントのチラシ(提供

読売

なっている。

のテーマ曲「未来へ」。 ャラクター「がまちゃん」 応募した120社・団体 内容は、蒲郡信金のキ 思いでいっぱいです」と いただけたことに感謝のげ。貴重な経験をさせて コメントした。

トチームがアイデアを出 元をもっと盛り上げた し合って制作した。「地 手職員中心のプロジェク 支店や部署から募った若 「未来へ」の動画は各

東愛知

トラックに接触 蒲郡で救急車が

り、トラックに左ミラー

容体変化なし搬送中の女性

を搬送した。到着は20分

消防本部の救急車で女性 行不可能となり、岡崎市 が接触して破損した。走

会でプレゼンテーション 都立川市であった決勝大

チームリーダーを務め

い。地元の人たちを応援

したい」がコンセプトと

の中から予選を勝ち抜い

た上位12社が24日に東京

ド=で視聴できる。今後 式チャンネル=QRコー オケ」として、配信され 動画は、蒲郡信金の公



JOYSOUNDカラ 

の運転手が車幅を見誤い越したところ、救急車点で右折して前の車を追消防本部によると、交差

消防本部の救急車が、停救急搬送中だった蒲郡市 た。けが人はいなかった。車中のトラックと接触し 交差点で、女性(84)を 岡崎市戸崎町の県道信号 26日午後2時40分頃、

とのコメントを発表し

消防本部は「本人と家族 変化はなかった。蒲郡市 遅れたが、女性に容体の

た。再発防止の徹底に努

代表ら(22日、名古屋市中区で) 葵うなぎをPRする生産者団体の

動「海と日本プロジェク

の重要性を伝える。 食べてもらい、水産資源

マグロの解体実演と即売 施設内の飲食店の協力で 験などを用意した。また、 関したワーケーション体 三谷水産高校による海に 定で振る舞うほか、県立 製海鮮汁を各200食限

て」とPRした。

林大一朗

文化と海の魅力を感じ

「食べながら、蒲郡の食

とつなげる日本財団の活

海の現状を伝え未来へ

る深海魚や地魚の料理を

グルメイベント「まんぷ

く海まつり」を2月10日

にイベントを開き、多く

策課の小田将也さんは

事務を務める市企画政

今年は「食」をテーマ

の人に蒲郡で水揚げされ

開催する。

ティバルマーケット」で 陽町の商業施設「フェス

た。

イベントに取り組んでき

空揚げと地魚を入れた特

から。

の深海魚「メヒカリ」

の

料。午前10時から午後4 時。解体実演は午後1時

地元企業による市特産

会も開く。会場は入場無

切さを学ぶ場として各種 ト」。これまで、海の大

行委員会」は、蒲郡市海

海・みなと・蒲郡実

浦郡実行委まんぷく海まつり海・みなと

#### 養殖ブランド「葵う なぎ

東愛知

食」テー

7

に催し多彩

来月10日

和海沿岸

している。 葵」が家紋の徳川家康にあ やかって命名したという。 なぎ」にちなみ、「三つ葉 「おおきな」「おいしいう

県など共同開発 柔らかさが特長 西尾3店で販売開始

> ことで、身が柔らかく、大 魚のシラスウナギに与える 場は大豆イソフラボンを稚

日本にのは本日

を「葵うなぎ」に決めた。 販売は2月12日までを予定 27日から限定販売が開始。 西尾市のウナギ料理店では 郡市)などが生産技術を開 発し、身の柔らかさが特長 県は、県水産試験場(蒲

処いっしき」「うなぎ割烹 らかい」と舌鼓を打った。 をPR。試食した大村秀章 知事は「脂っこくなく、柔 量産化を目指している。 兼光一色本店」の3店。各 みかわ三水亭」「うなぎの 021年に特許を取得し、 業協同組合などが共同で2 を開発。県や一色うなぎ漁 きなウナギを育てる新技術 限定販売が始まった料理 生産者団体の代表らは今

県によると、県水産試験

う。 店舗で1日20食限定とい

中日

東愛知



設置した。

オアシスがまごおり」に

園地や竹島ふ頭「みなと

られる。海でつながる浦 見える「寝釈迦」が眺め

との思いも込めたという。 添のことを考えてほし

贈呈式と除幕式は春日

で4台を、地元企業や市

て釈迦が寝ているように 大島と小島が重なり合っ は三河湾が広がり、三河 ベンチに座ると目の前に

団体などの協力で竹島

ンを生かし、生活の豊か

海辺などのロケーショ

ガメのデザインにした。

台目のベンチを置いた。

【林大二朗】

は1月3日、蒲郡市形原町の春日浦公園に5

「蒲郡ベンチアートプロジェクト委員会」

ジンベイ、ウミガメプロジェクト委が

男相談役が、地元に貢献

できる活動を考える中で

大原義文副市長に目録を

ノロジェクトを知り、日

手渡した。

散歩で訪れる春日浦

公園にベンチを設置した。

手掛ける一東海自動車工

(鹿島町)の三田富

相談役は公園を管理する

浦公園で開かれた。三田

市の代表として出席した

国内自動車整備などを

5台目のベンチの前で笑顔を見せる三田相談役 春日浦公園で 沖縄県浦添市に思いを寄 せ、ジンベイザメとウミ

蒲郡の友好都市である

てほしい」と話した。

なパワースポットになっ

から元気がもらえるよう

て目の前に見える寝釈迦

寝釈迦」を一望

寄った人がベンチに座っ

ウオーキングなどで立ち

三田相談役は「散歩や

蒲郡の春日浦公園で除幕

# 株式会社 を紹介する三田さん=蒲郡市形原町で ジンベエザメとウミガメの形のベンチ

#### لح ウ = ガメに癒やされて X

ガメのベンチを考案した。 海側から上る朝日を眺める 息するジンベエザメとウミ 団体に協賛を呼びかけて、 思いをはせ、沖縄の海に生 回が5台目だ。同社の三田 富男相談役(70)は蒲郡市の プロジェクト」の一環。今 直する「蒲郡ベンチアート 海辺に個性的なベンチを設 好都市・沖縄県浦添市に 二河湾に面した園内では

春日浦公園に設置

のベンチを、同市形原町の 町)が、ジンベエザメとウ でつくる実行委が、企業や お披露目式があった。 ミガメをかたどった御影石 海自動車工業(蒲郡市鹿島 **春日浦公園に設け、31日に** 浦郡商工会議所や市など 目動車販売・整備業の東

# 蒲郡ベンチアートプロジェクト

| ことができ、沖合に浮かぶ 釈迦が横になって寝ている「「寝釈迦」と呼ばれる。除三河大島と小島の光景は、「姿に見えることから地元で

てほしい」と話した。 や、パワースポットになっ 市民にとっての憩いの場 (西山輝一)

幕式に出席した三田さんは

春日浦公園

東日 御影石製を設置東海自動車工業が寄贈 蒲郡ベンチアート」5台目

ある春日浦公園で関 係者にお披露目され ベンチを置いていく 形原町の<br />
海岸沿い<br />
に 第5弾となるベンチ か完成し、先月31日、 フロジェクト」 蒲郡ベンチアー 5台目のベンチは

御影石製で、 ジンベ ウミカ 歩中に座って、

もに高さは約40%。 メは1が四方で、と かたどられている。 エザメとウミガメが 奥行き1以、 サメが幅1・8次 人きさは、ジンベエ 地元の自動車販売

蒲郡市内の海辺に 「東海自動車工業」 町のODA建築事務 (70) が、いずれも同 が市に寄贈した。 柴内石材店が制作し 所に設計を依頼し、 談役の三田富男さん

り、現地を思わせる ガメをモチーフに選 い」と話した。市と をはせてもらいた っている沖縄へ思い 眺めを楽しんでほり ジンベエザメとウミ 都市提携を結んでお 沖縄県浦添市は友好 い。太平洋でつなが 三田相談役は「散

んだという。

鈴木寿明市長の代

空とまちと語らえる た大原義文副市長は 人が集まるところ になる」と喜ん

理で目録を受け取っ

年計画で、2021

プロジェクトは10

らう。 た着想を形にしても 芸術家や著名人らに 年11月に始まった。 し、海の眺めから得 ベンチの制作を依頼 発案した蒲郡ベン

がるきっかけになっていたが、西部へ広の中心部に集中し を込めた。 ト委員会の小池高弘 会長は「これまでは チアートプロジェク る。ぜひ座ってみて、 してほしい」と期待 感想を多くの人に話 (多田羅有美)



蒲郡市に寄贈されたベンチアートと三田相談役 (左から7人目)=蒲郡市形原町で

東愛知

映画「ソング・オブ・ザ ア」で海に関するアニメ テーマパーク「ラグナシ 行委員会」は、蒲郡市の「海・みなと・蒲郡実 ・シー」の上映会を17日

にするため企画した。というながら国内外の海 ト」。市内の子どもに、動「海と日本プロジェクとつなげる日本財団の活 に開く。 海の現状を伝え未来へ

き出している。2014 をベースに、幼い兄妹の 年に公開され、第87回ア 品。アイルランドの神話映画はファンタジー作 ンタジックな映像美で描 刀デミー賞の長編アニメ **天冒険を素朴にしてファ** 園料付)。 込む。問い合わせは事務 書いて6日までに申し 住所、電話番号などを 料金無料(ラグナシア入 =QRコード=に氏名、 上映会は午前11時。 専用フォーム

た。 映画賞でノミネートされ

2 局を務める企画政策課 (OLDMM · 6 · 116

【林大二朗】

上映会をPRする市職員 =蒲郡市役所で

神話べ 海 0 7 = X 、映画 ラグナシアで17日上映海・みなと・蒲郡実行委

#### 東愛知

容など加えた。

これまでのパンフレッ

いる「まちづくり」の内

人から「選ばれ、訪れた

かりやすく伝え、多くの 郡の観光や取り組みを分

くなるまち」にする。

ている。表紙は手に取っ

イビティーなどを紹介し

市内で体験できるアクテ

中身は海や山をはじめて読み進めたくなるよ

【林大二朗】

9月26日午後から27

逮捕容疑は、

昨年

性も身に染みた。

の存在価値や役割の重要 た。同時に地域における が再開した。子どもたち 堂ではおよそ一か月経て

関が報道され安堵の思い

用トイレ設置が重要事項。

える避難民に対応できる緊急

漂う環境。感染症拡大の要因

トイレがすぐに溢れ、悪臭

にもなった。瞬時に千名を超

十分な備蓄が必要だ。

や寝具や医薬品や生理具等も げる分量が必要。衣類や下着 や飲料水は千名が三日間しの 瞬時になくなった。備蓄食料

避難所の備蓄食料等が当初

橋市内の神社に侵入 日午前にかけて、豊

洋

さ姿がよく分かった。

が作動する施設がない。寒さ

避難所も停電。非常用電源

装置も学校に常設すべき。

ールの水を飲料水にできる

急給水栓設備は必須。海水や

避難所が断水で危機的。緊

熱中症も必然。非常用電源が で凍える避難所は過酷。夏は 校の記

く、さい銭箱から現

鈴木

者(65)を逮捕した。

無職の内山昌光容疑

本籍蒲郡市住所不定 造物侵入の疑いで、

郷郡が新たに<br />
取り組んで

交流人口増加を意識し、

ットを7年ぶりにリニュ

浦郡市は総合パンフレ

-アルした。・観光による

きた。7年で変わった蒲 やデザインが古くなって

わるよう、写真を中心と

市役所にも置く。

したデザインにした。温

泉施設や観光スポット、

### 蒲郡高生徒が人生疑似体験

蒲郡信金の金融経済教育授業



蒲郡信金による金融経済教育授業 =蒲郡高校で(提供)

かったです。体験を生か 式だったのでわかりやす

してマネープランを考え

購入を体験した。 わることを説明し「お金 て各事項の収支金額が変 入、結婚、子育て、 を考え、自らの生活に必 なのか欲しいものなのか を使う時には必要なもの 講師は、選択肢によっ

住宅

要な選択をしていってほ

しい」と述べた。

生徒からは「ゲー

# 東日 画 ソング・オブ・ザ・シー

ドから応募フォーム

希望者はQRコー

を行う。

中日

問い合わせは、事

れたという。【山田一晶】

たい」との感想が寄せら

蒲郡市民四人無料招待 申し込み6日まで

力を伝える映画「ソ 前11時から、海の魅 実行委員会は17日午 海・みなと・蒲郡 無料で招待する。 内在住の200人を クト」の一環で、 海と日本プロジェ

き方の選択、非消費支出、 済教育授業を開いた。働 238人を対象に金融経

らう。授業では、

実感を持って理解しても 理に関わる事項について

**全の三大資金(住宅、** 

ど、県立蒲郡高校2年生

蒲郡信用金庫はこのほ

消費や貯蓄など家計管

教育、老後)、結婚、口

ンについて説明した。

職から始まり自動車購 を通じて収入が決まる就 ムを取り入れた。ゲーム 30代の人生疑似体験ゲー

テンボス・ラグナシ 市海陽町のラグーナ アで開く。日本財団 ング・オブ・ザ・シ の上映会を蒲郡 ドの神話を基に、 が描かれる。 いきょうだいの冒険 映画はアイルラン

幼

QRコード 応募フォームの

む。6日まで。定員に記入して申し込 を超えた場合は抽選

市

務局(市企画政策課) 1162=まで。

=電話0533(66)

せん」と容疑を認めていによると、「間違いありま 0円を盗んだとされる。 殿に掃き出し窓から侵入 26日午後2時半~27日午前逮捕容疑では、昨年9月 いで、本籍蒲郡市の住所不日、建造物侵入と窃盗の疑 橋署と県警刑事総務課は2 し、さい銭箱から約150 10時ごろ、豊橋市の神社拝 (65)を逮捕した。 無職内山昌光容疑者

即刻駆け付けることが必須。

ひれ、担当や学校職員が ようだ。瞬時に避難所が 回以上遅れた避難所もあ

学校に予想を超える大勢が

為らぬ

ぬ。市街地なら千名を超

舞所に行って」などと、

きな力となり返ってくる。

理想の避難所像が明確にな

即刻動く行政や学校

「もう一杯だから、

を断ることがあっては

える避難民を受け入れる学校

であってほしい。災害時に「人

#### 総合パンフをリニュ アル

7 年ぶりに蒲郡市 りの特集ページも



リニューアルしたパンフレットを PRする市職員=蒲郡市役所で

集ページを作った。蒲郡 の観光施設に配るほか、 作り、近隣自治体や市内 分かりやすく説明してい 力の引き出し一の四つの コノミー▽移住▽明かり が新たに取り組む施策を まちづくりに注目した特 による観光地の再生や魅 パンフレットは2万部

浅里太一さんは「蒲郡は 蒲郡を訪れて」と話し す。パンフレットを見て 地などが豊富にありま ぶ場所や魅力的な観光 豊かな自然をはじめ、遊 市観光まちづくり課の

はるみの果実を点検する職員=蒲郡市神ノ郷町で

総務課は2日、 (さい銭ねらい)と建

窃盗

豊橋署と県警刑事 容疑の男逮捕 豊橋署などが

致などによるシティーセ また、映画のロケ地誘 ルス

サーキュラーエ 中日

# はるみ 濃厚な仕上がり かんきつ類 蒲郡で出荷最盛期

う、雑誌をイメージして

る。3月中旬まで、中部地 蒲郡市で最盛期を迎えてい つ類「はるみ」の出荷が、 春先に旬を迎えるかんき

方や関東、北陸などの卸売 市場を通じ、各地のスーパ はじけるような食感と豊富 わせた品種で、プチプチと 清見とポンカンを掛け合 や百貨店で出回る。

さごとに仕分けして箱詰め

個ずつ点検し、等級や大き では2日、職員が果実を一 いる」と話す。 神ノ郷町のJA集出荷場

な味でおいしく仕上がって が多く大玉傾向だが、濃厚 の担当者は「今季は夏の雨 な果汁が特徴。JA蒲郡市

では1998年度に生産がした。JAによると、市内

始まり、2023年度は農 荷を見込む。

畑で栽培し、300~の出 家182戸が計16・7約の

(西山輝一)

東愛知

東日

神社に侵入し





**震発生から学校の解錠が** 難の必要がない街や避難 の多くが対象となる。一 厚がいのある子らを含め に地区もあった。<br />
避難所 琴す様相。 避難所として 現状と今後の避難所のあ 帰や介護を要するお年寄 覧だと、 二次非難は病人 丁学生を他市へ二次非難 **党活用を要すため、市単** のった。全面復旧には長 言や敷地の損壊や液状化 して、避難所となった学 、教育を受けられるよう 災害と学校(4) 学校改革への提言(五十七)

係者と面識はなく、

前蒲郡市立蒲郡中学校長

りや

認めている。神社関

署によると容疑を

だとされる。 金1500円を盗ん

署は犯行動機や余罪

財を注ぐときだ。近いうちに う。今こそ明日の命のために 学校も自治体に強く要請しよ 興は必ずある。その際、 街もインフラも経済も壊滅。 校の大改善をお願いしたい。 と体調の管理ができる。 作動すればエアコンが使え命

いが重要。それが復興への大 での行政や学校への感謝の思 あって助かった。ありがたか だが、命と心がつながれば復 った。」という避難生活の中 らが街は災害時の備えが十分 起こる南海・東南海地震では 過去と今回の震災を教訓に 行政には避難所となる学

くりがとても重要だ。